

RBS-Medienmitteilung vom 26. Februar 2010

25,8 Millionen Fahrgäste beim RBS

Der Regionalverkehr Bern-Solothurn RBS beförderte im Jahr 2009 rund 25,8 Millionen Fahrgäste. Insgesamt haben gegenüber dem Vorjahr rund 1,2 Prozent mehr Personen die Züge, Busse und Trams des RBS genutzt.

Im vergangenen Jahr wurde das Angebot des RBS auf Schiene und Strasse von rund 25,8 Millionen Fahrgästen genutzt. Dies sind rund 1.2 % resp. 300'000 Personen mehr als im Vorjahr. Das Nachfragewachstum fand dabei weitgehend bei auf den RBS Bahnlinien statt (+1.7 %). Bei den RBS Buslinien blieben die Fahrgastzahlen gegenüber dem Vorjahr (+0.1 %) stabil – dies trotz den erschwerten Bedingungen auf den Strassen (Baustellen, Verkehrsstaus etc.), welche die Fahrplanstabilität vor allem in den Spitzenzeiten am Morgen und am Abend beeinträchtigen.

Auskunft erteilt:

Fabienne Thommen, Verantwortliche Kommunikation Regionalverkehr Bern-Solothurn RBS,
Tel: 031 925 55 57 oder fabienne.thommen@rbs.ch